

ASTT CHÂTELLERAULT

Réalisé par le Comité
départemental de la Vienne
Tennis de Table

PORTRAIT PRESIDENT



JEAN-FRANCOIS HARDOUIN

Président de club



Parcours :

Jean-François a toujours fait du tennis de table dans sa vie, une passion. Il a commencé à l'âge de 6 ans et a grimpé en classement environ jusqu'à 800 français. A l'âge de 21 ans il a passé une décennie au Gabon. Après être revenu, il a rejoint le club de l'ASTT Châtellerault en 1993 pour en prendre la présidence en 1998.



“Être capable de gérer l'humain et un milieu associatif tout en prenant du plaisir”

Rôles :

Au sein de son club Jean-François s'occupe de la gestion des lotos avec son équipe, gère les commissions clubs (festives, sportives ...) Mais aussi de tout ce qui est communication interne et de l'administratif

Quelles ont été ses motivations à devenir président ?

Il a toujours voulu donner de sa personne dans le milieu associatif avec une envie de développer le club de Châtellerault. Développer que ce soit en terme de matériel, salle, nombre de licenciés, niveau de jeu, ambiance etc ...)